



Lehre als Fachmann Betriebsunterhalt bei der Gemeinde Teufen

Ich bin Francesco Fusco und aktuell im 3. Lehrjahr als Fachmann Betriebsunterhalt (Fachrichtung Hausdienst) bei der Gemeinde Teufen. Ich habe vor dieser Ausbildung eine Lehre als Maler gemacht, da ich jedoch mehr Abwechslung im Beruf suche, habe ich mich für eine Zweitausbildung zum Fachmann Betriebsunterhalt entschieden. Der Vorteil ist, dass ich bei gewissen Tätigkeiten meinen erlernten Beruf ebenfalls anwenden kann. Ich habe mich an diversen Orten beworben, jedoch habe ich mich für die Gemeinde Teufen entschieden, weil hier in mehreren unterschiedlichen Gebäude der Unterhalt gemacht werden muss.

Meine Haupttätigkeit ist die Reinigung der Sporthalle, der Gruppenunterkunft Alpstein, des Zeughauses und des Lindensaals. Kleinere Unterhaltsarbeiten kann ich ebenfalls ausüben. An diesem Beruf gefällt mir das Gesamtpaket und vor allem die Abwechslung.

